



Boletín Junio 2016

Más que trabajo es parte de mi vida

Rossana Paolini es la Directora de la E.A. Nuestra Señora del Carmen y ha estado en OSCASI desde hace 18 años:

"Mis inicios fueron en la E.A. Beatriz Castillo en el año 1998. Fue un reto, ya que en el momento en que empecé a trabajar en el sector Barrio La Cruz me cuentan que se llama Escuela Alternativa porque estudian niños desescolarizados, mi pregunta fue ¿cómo va a ser eso?, que en una comunidad cercana a la mía hayan niños sin estudiar. En ese momento sentí algo muy especial y comenzó mi labor con los niños, niñas y adolescentes.

Desde esa fecha he pasado por varias fases, primero como promotora, luego coordinadora y por último directora, primero de la E.A. Beatriz Castillo donde viví mis grandes logros, mis sentimientos no sabría cómo describirlos.

En la actualidad me encuentro en la E.A. Nuestra Señora del Carmen que es tan bella. Amo mi trabajo, más que eso siento que es parte de mi vida, no sé qué será de mí cuando ya no esté o forme parte de ellos.

Visiten las escuelas, ayúdenos, apóyennos y recordarán tan bella experiencia para toda la vida. Los niños son parte fundamental de nuestro trabajo, ámenlos, cuídenlos, siempre se lo agradecerán en cada sonrisa y gestos. Así como un día llegué yo y no he podido desprenderme de esta hermosa labor -En todo Amar y servir-".



Rossana Paolini
Directora de la E.A. Nuestra Señora del Carmen

OSCASI es una Gran Familia

Ronald Paolini es el Director de la E.A. Beatriz Castillo, con casi seis años en OSCASI:

"Mi labor en OSCASI empieza el 19 de octubre del 2010 en la E. A. Beatriz de Castillo como asistente de dirección, siendo en ese entonces la Directora Rossana Paolini. Cuando empecé a trabajar fue curioso, porque yo dije -esto es mientras tanto, termino mis estudios y me voy-, ese mientras tanto se convirtió casi ya en 6 años de labor.

Cuando llegué pensé que era un colegio común y corriente como todos los demás, estando ya de lleno y entendiendo la labor de OSCASI, ahora digo que no es un colegio común y corriente, sino lo describo como modelo a seguir y que ojalá pudiera extenderse a lo largo de nuestro territorio nacional y por qué no internacional.

Siempre he sentido la necesidad de ayudar a otras personas, como si fuese una misión que tengo en mi destino. Le doy gracias a Dios por haberme puesto en este camino, donde realmente puedo darle la mano a quien la necesita y más con niños, que más que niños son unos ángeles que carecen algunos de afecto, apoyo, consejos, aprendizaje, otros tienen problemas económicos, familiares y esto requiere de mucha ayuda, pero se siente muy agradable el poder ayudarlos para que el día de mañana sean mejores y grandes personas.

En estos casi 6 años, donde ha habido muchos cambios y transiciones, no ha sido fácil, pero aun así continuamos al pie del cañón trabajando arduamente por el bien de nuestros niños.

Termino mis palabras describiendo a OSCASI como una Gran Familia, dedicada y solidaria, nuestro segundo hogar, donde no existe el ser compañeros de trabajo, sino hermanos apoyando una buena causa. Seamos más humildes y llegaremos más lejos. -El amor se ha de poner más en las obras que en las palabras-".



Ronald Paolini
Director de la E.A. Beatriz Castillo

Los niños de Petare son la humildad pura

Álvaro Nova es el chofer de nuestra organización, con casi dos años trabajando en este oficio aún cuando al llegar no sabía conducir:

"Llegué aquí por un conocido, yo tenía un año sin empleo y había dos vacantes. Cuando me entrevistan yo veo que colocan en la hoja de vida -chofer-, entonces yo les digo -pero es que yo no sé manejar, yo vine fue por Servicios Generales- y me dicen -no importa vamos a hacer la entrevista, ¿pero si sabes lo que es un carro?- yo había trabajado en un autolavado pero sólo movía los carros hacia adelante y hacia atrás.

Me llevan entonces hacia la camioneta y me preguntan si me atrevo a dar una vuelta, entonces le di la vuelta a la manzana aquí en el colegio. Me voy a mi casa con la sorpresa de que cuando llego me dice mi esposa -Álvaro te acaban de llamar para que empieces mañana en el trabajo de OSCASI-.

De allí para acá la experiencia ha sido bastante bonita, porque me gusta lo que hace OSCASI, el ayudar a niños que necesitan es algo que en este tiempo que estamos viviendo es super difícil. A pesar de que viven en Petare los niños son muy inocentes, creo que son la humildad pura. La verdad me he mantenido aquí durante casi dos años porque me gusta la sencillez y me gusta la labor que se hace".



Álvaro Nova
Chofer de OSCASI

Los niños necesitan calidad en tiempo y oportunidades

Cecilia Ray forma parte de la Junta Directiva de OSCASI, desde donde ha aportado a las escuelas su experiencia pedagógica:

"Trabajé como voluntaria en el año 2012 y 2013 cuando visitaba El Aguacatico. Allí realicé un taller para las maestras sobre el juego y la lógica. Cada vez que bajaba de Petare salía con más preguntas que respuestas. Después me quedé trabajando con los niños por un tiempo. En las escuelas de OSCASI siempre me sentí bien recibida y con la sensación de llevarme mucho más de lo que daba.

Ahora, como parte de la Junta Directiva, el reto es muy distinto. A veces me quiero quedar en los salones (risas). En ese rol, puedo tener una visión global de la organización. Eso me da otra perspectiva y otra responsabilidad. Me siento agradecida de compartir con mis compañeros de la Junta Directiva porque he aprendido un mucho.

Como educadora me apasiona OSCASI porque encuentro allí la oportunidad de aportar y desarrollar ideas orientadas a mejorar la calidad del proceso educativo en todas sus dimensiones. Desde los detalles de la rutina escolar hasta los planes y programas generales. Me ha tomado tiempo conocer a la comunidad educativa, pero es esencial si queremos hacer cambios.

Ahora estamos trabajando en replantear el proyecto pedagógico de OSCASI. Es un momento difícil del país y eso exige una escuela preparada, vinculada con la comunidad y que logre trascender. Ahora más que nunca los niños necesitan calidad en tiempo y oportunidades para que su desarrollo sea integral. Esperamos construir una propuesta basada en la persona y orientada a promover otras habilidades además de las académicas. La idea es ampliar nuestra oferta curricular y preparar jóvenes resilientes de formación ignaciana.

Lo que más disfruto es el contacto con los niños. Recuerdo que una vez un grupo de niños de 11 a 13 años estaba desocupado y decidí jugar con ellos utilizando los bloques de figuras geométricas. Pesé que no les resultaría muy atractivo, pues era un material para preescolar. Entonces, los reuní y puse los bloques en el centro de la mesa. ¡En un momento los bloques desaparecieron! Cada niño tomó su montón y no lo soltó. Tuve que dejarlos jugar individualmente un buen tiempo antes de que estuvieran listos para compartir... A veces hasta lo más sencillo puede resultar ¡todo un evento!"



Cecilia Ray
Junta Directiva de OSCASI

OSCASI hace 58 años

OSCASI inició con preescolares, luego se fue adaptando a las necesidades de la comunidad hasta convertirse en lo que es hoy en día. A continuación su fundadora, Beatriz Castillo nos cuenta cómo surgió:

"Acababa de caer Pérez Jiménez. El Padre Aguirre que en ese momento era el Rector del San Ignacio, dictó un retiro que se daba todos los años para los papás de los alumnos. Allí tocó el punto de que nos teníamos que ocupar más de la gente que no tenía y de eso nace la idea de OSCASI". [Continuar leyendo – Ver video](#)



Beatriz Castillo
Fundadora de OSCASI

Nuevo Plan de Becas

	Beca Alimentaria Bs. 1.500 mensual	
	Beca Académica Bs. 5.000 mensual	
	Beca completa Bs. 9.500 mensual	

